



Media: Tribun Jogja

Hari: Selasa

Tanggal: 21 Februari 2023

Halaman: 10

Tetaplah Giat Berlatih Usai Terima Tali Asih

YOGYA, TRIBUN - Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta, Sumadi menyerahkan tali asih kepada perwakilan atlet, pelatih dan ofisial Porda XVI DIY 2022 dan Peparda III DIY 2022 Kota Yogyakarta secara simbolis. Senin (20/2).

Dalam acara yang berlangsung di Balai Kota Yogyakarta itu, Sumadi meminta kepada seluruh atlet agar tahun 2025 mendatang kontingen Kota Yogyakarta bisa merebut gelar juara umum pada Porda 2025 mendatang.

"Kami meminta kepada seluruh atlet agar tetap terus berlatih, jaga kedisiplinan, dan jaga sportivitas, karena itu modal dasar untuk kita meraih hasil terbaik. Semoga Porda dan Peparda selanjutnya Kota Yogyakarta bisa meraih juara umum," kata Sumadi.

Tahun ini, Pemkot Yogyakarta mengalokasikan dana sebesar Rp7,8 miliar untuk bonus atlet, pelatih, ofisial, dan cabor berprestasi di bawah induk organisasi KONI dan NPC. "Memang baru hari ini kami serahkan, sekarang ini simbolisnya saja," katanya.

"Dana sudah ditransfer ke rekening. Tali asih ini merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan dari Pemkot Yogyakarta kepada atlet yang telah berprestasi. Semoga bisa dimanfaatkan guna mengembangkan prestasi keolahragaan yang maksimal bagi Kota Yogyakarta," bebernya.

Sementara itu Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karmanto mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak Pemkot Yogyakarta yang berkenan memberikan tali asih ini.

Dari total 129 medali emas, 111 medali perak, dan 126 medali perunggu yang berhasil diraih Kontingen Kota Yogyakarta pada Porda DIY lalu, terdapat 599 atlet, 105 pelatih, 69 ofisial serta 37 Pengkot Cabor yang mendapatkan tali asih ini.

Pemangku jabatan sementara (PJS) Ketum NPC Kota Yogyakarta, Fariz Fadhli Domily mengaku bangga dan berterima kasih kepada Pemkot Yogyakarta yang di tahun ini berkenan memberikan tali asih yang sama antara Peparda dan Porda. **(tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005